



BUKATSU-DŌ

BU通信

～共創の人づくりに向けて～

袋井市教育委員会 学校教育課 魅力ある部活動推進室「これからの中学校の部活動 vol.19」／令和7年12月



令和8年度からスタートする 放課後活動「ふっくらぶ」 の体験会を各中学校で実施しています。11月は浅羽中・袋井南中、12月は袋井中を会場に、市スポーツ推進委員の指導でボッチャに挑戦しました。1月は周南中でファミリーバドミントンを実施します。

【参加した生徒の声】 体験会に参加した浅羽中・袋井南中・袋井中の生徒アンケートより

活動に参加して満足したか



このような体験に参加したいか



- 仲間と協力して活動することができた。機会があればまた参加したいと思った。
- ボッチャは簡単だと思っていたけれど、ボールが思うように動かなかつたり、相手のボールをうまく弾き飛ばせなかつたりして思っていたより難しく感じた。



放課後活動 **ふっくらぶ**

- スポーツや文化芸術活動に親しむことを目的にした活動で、年間を通して様々な体験活動に挑戦できます。大会やコンクールには出場しません。
- 放課後の学校に残って活動するため参加者の移動負担がありません。令和8年度は、月1~2回程度、水曜日の放課後に活動する予定です。
- 将来的には、サッカーやアルティメット、料理教室、テーピング講座など、いろいろな体験活動に挑戦できるよう準備をしています。

「ふくろい地域クラブ活動『F活』」や「放課後活動『ふっくらぶ』」、「地域移行のスケジュール」など、部活動の地域連携・移行についての最新情報は、市ホームページへ ▶▶

